



Le futur du curling

Le Curling commence à être connu à l'international.

suite page 2

un combat sans merci

La Suisse lutte contre le Canada et la Suède pour décrocher le titre de champion du monde.

suite page 4

Curling dans le monde

Le curling est joué dans plus de 60 pays. C'est un sport très pratiqué en Europe.

suite page 5

Ecosse

L'Ecosse: bien plus que des cornemuses !

Le curling est un sport né en Écosse au XVIe siècle. Il se joue sur la glace avec des pierres. L'objectif est de les faire glisser vers une cible. Le sport est devenu olympique en 1998 et est très populaire au Canada, mais il se pratique aussi dans de nombreux autres pays.

La reine Élisabeth II était une grande admiratrice du curling, un sport qu'elle a souvent soutenu en Écosse. En 1970, elle a été vue en train de regarder un match, et en 1994, elle a même rencontré une équipe victorieuse de curling à Buckingham Palace, montrant son respect pour cette tradition écossaise.

Le curling est maintenant populaire dans des pays comme le Canada, la Suède et la Suisse. Il a été montré aux Jeux Olympiques en 1924, puis est devenu officiel en 1998. Aujourd'hui, des équipes de partout dans le monde y participent.

Robin Krebs

page 7

Curling en Suisse, c'est une religion

La passion du curling, un véritable mode de vie

Le curling est quand même assez connu en Suisse. En plus de cela, nos deux équipes masculine et féminine ont été plusieurs fois champion du monde avec leurs deux skip: Yannick Schwaller et Alina Pätz.

Le triomphe olympique de 1998 a marqué le début d'une histoire à succès pour le curling suisse. Depuis ce jour, de plus en plus de junior s'inscrivent au curling et deviennent de vrais athlètes.

La plupart des équipes suisses viennent de la Suisse allemande et moins de la Suisse romande car il y a moins de halles et elles sont de moins bonne qualité. Aucune équipe ne vient de Suisse italienne.

Michel Oppliger

page 13

Ecosse

Les pierres de curling : pas de simples cailloux !



La technologie dans les pierres de curling est très poussée pour qu'elle atteigne la perfection.

Robin Krebs / photo : Stuart GRAHAM

suite page 11

Curling club Champéry-Leysin

Une petite équipe, un grand avenir

Cette petite équipe a été créée cette année et pourtant elle performe déjà. Une équipe où les joueurs se connaissent à peine l'année passée.

Michel Oppliger

page 14

Didier Oppliger

Coach de l'équipe de Champéry-Leysin



Michel Oppliger

page 14